

AD Collector

AD100
LES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE

French
Bilingual
Edition
English

Design

Le grand guide 2024



L 16195 - 29 H - F - 19,95 € - RD



Suduca & Mérillou

ARCHITECTES ET ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, TOULOUSE •
ARCHITECTS AND INTERIOR DESIGNERS, TOULOUSE

Voilà plus de trente ans que Daniel Suduca et Thierry Mérillou livrent depuis leur agence à Toulouse – et une antenne parisienne – des intérieurs au raffinement éclairé pour une clientèle essentiellement européenne. Pas étonnant que le duo soit aussi à la tête d'un showroom, la Galerie Saint Jacques, où leur goût du mélange entre trouvailles du XX^e siècle et coups de cœur contemporains a trouvé une vitrine idéale. Ainsi, la villa livrée cette année sur le Bassin d'Arcachon en est une nouvelle preuve, tout comme les différents chantiers en cours : un appartement dans un hôtel particulier du XVII^e à Paris, un appartement-terrace à New York, mais aussi deux maisons à Comporta, à Saint-Tropez et dans le Pays basque. **O.D.**

For over thirty years, Daniel Suduca and Thierry Mérillou have been delivering refined interiors from their agency in Toulouse — and a branch in Paris — to a mainly European clientele. Not surprisingly, the duo also run a showroom, Galerie Saint Jacques, where their taste for blending 20th-century finds with contemporary favorites has found an ideal showcase. A villa delivered this year on the Bay of Arcachon was another case in point, as are various projects currently underway: an apartment in a 17th-century mansion in Paris, a penthouse in New York, two houses in Comporta, and other projects in Saint-Tropez and the Basque Country. **O.D.**



Une villa sur le Bassin d'Arcachon.
A villa on the Bay of Arcachon.